
 

 

平成３０年４月１３日 

鳳 凰 高 等 学 校 

進 路 指 導 部 

 
～先輩からの便り～ 平成２９年度 卒業生  

◇松山 奈央さん  
総合福祉科～宗像医師会 介護老人保健施設 よつづか 

(介護福祉士、福岡県) 

 

高齢者の方と話

したりすることが

好きで、福祉の仕

事が天職だと思っ

ていました。施設

では、その人らし

い生活が送れるよ

うに、さまざまな

側面から支援しています。 

 高校在学中、施設へボランティアに行き、利用者の

方々と触れ合ったことや、国家試験合格へ向けコツコ

ツ頑張ったことが進路決定につながったと思います。 

 皆さん、あせらずじっくりと考え、自分にとって一

番良い選択ができるように頑張ってください。 

 ◇坂元 涼夏さん 
普通科文理コース～鹿児島大学医学部保健学科看護学専攻 

 

将来、保健師として 

予防医学に基づいて地 

域の人の健康を支える 

だけでなく、地域との 

繋がりを大切にし、心 

の拠り所となる存在を 

目指し志望しました。 

また、地元で就職した 

いので、有利と考え鹿 

児島大学を第一志望に 

頑張りました。 

 高校在学中、生活面 

では体調管理の徹底、学習面では復習をしっかりする 

ことを常に心掛けていました. 

皆さん、わからない時は先生や先輩にたくさん質問 

することを薦めます。息抜きもしながら第一志望合格 

に向けて頑張ってください。応援しています。 

平成２９年度卒業生のうち、「栄養・心理・スポーツ」分野への進学者は１０名です。近年、本校で 

は｢看護・医療・福祉」分野に次いで人気のある分野といえます。(内訳［鹿児島純心女子大学健康栄養学科１名、 

志學館大学心理臨床学科１名、星城大学スポーツマネジメント学科１名、九州共立大学スポーツ学部１名、鹿屋 

体育大学スポーツ総合学科２名、徳山大学スポーツマネジメント学部１名、新潟医療福祉大学健康スポーツ学部 

１名、大阪バイオメディカル専門学校  医療福祉心理学科 1 名、九州総合スポーツカレッジ  アスリートコース 

１名])。 以下に参考資料を掲載します。 

 食品や食事に関する栄養価がどのように影響を与え 

るのかを科学的に研究する学問が「栄養学」です。 

栄養学の主な科目には、食品学や食品加工学、調理

学などがあり、人間が健康に生活し成長していくため

に必要な栄養素の分析や、どのような食品から摂取す

るべきかを学習していきます。 

 現在は、医療現場における栄養士、管理栄養士の活 

躍が目立っています。偏った食事によって生活習慣病 

に罹患するリスクが増加していることが理由の一つと 

して挙げられます。患者に対する日常的な栄養指導や 

栄養管理を行うことで、生活習慣の改善に貢献してい 

ます。 

 近年では、環境や福祉など、隣接領域について学ぶ 

ことも多く、卒業後は給食センターや病院、学校、保

健所など多様な進路を目指すことができます。 

 

国…国家資格、国家検定 

民…民間資格   

＜主な栄養系資格＞         

・管理栄養士 国 ・栄養士 国 ・調理師 国 

・製菓衛生師 国 ・レストランサービス技術士 国 

・フードアナリスト 民・フードコーディネーター 民 

・食生活アドバイザー 民 ・食育マイスター 民 

・家庭料理技能検定 民 ・健康食品管理士 民 

 

 

 スポーツが身体にもたらす影響を中心に、コーチング 

理論やスポーツを取り巻く環境まで科学的に考察、研究 

するのが「スポーツ学」です。医学や生理学、教育学、 

あるいは経済学や社会学などの分野と関連づけて学修す 

ることも少なくありません。 

 長寿大国の日本では、各年代の人々が意識的にスポー 

ツに取り組むことが健康維持につながると指摘されてい 

ます。また、２０２０年には東京オリンピック・パラリ 

ンピックの開催を控えていることもあり、スポーツを核 

とする市場はますます拡大していくことが見込まれてい 

ます。 

 大学等では「オリンピック学」など、五輪開催を意識 

した授業が散見されるようになってきました。今後、実 

践的な教育に触れられることはもちろん、実社会で活か 

す貴重な機会に恵まれる可能性が高まっています。 

 

 

＜主なスポーツ系資格＞ 

・理学療法士 国 ・柔道整復師 国 ・はり師 国 

・きゅう師 国 ・アスレティックトレーナー 民 

・健康運動実践指導者 民・ジュニアスポーツ指導員民 

・アシスタントマネジャー 民・健康運動指導士 民 

・スポーツプログラマー 民 ・スポーツリーダー 民 

・ＮＳＣＡ-ＣＰＴ 民  

 

 

１学期  進路関係  行事 

・4/16(月)大学入試・ 

入学説明会 

(普通科) 

・4/23(月)進路調査（３年） 
    ※看護学科除く 

・7/2(月)求人受付開始 

・7/9(月)進路講演会 

(1年) 

・7/20(金)進路ガイダンス 

            (普通科) 

 

◇進路指導室の案内  

場所：Ｃ館１階 «中央» 

利用時間：原則 休み時間

放課後 
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 仕事場所 ～ 学校法人 希望が丘学園 ～このコーナーは、職場を訪問し頑張る卒業生 

を紹介します。 

                                  
Q職業の名前は？        Q仕事の具体的な内容は？ 

学校事務           ・電話、お客様の応対 

                    ・生徒関係書類作成  など      
Qなぜこの仕事に就いたの？ 

 ・高校３年時の担任の先生からの紹介があり、母校で働けるうれしさを感じた（上村） 

 ・高校３年時、上村先輩が働く姿を見て憧れを感じ、運良く求人があったので採用試験を受けた（大迫） 

 
Q この職業で資格や免許が必要ですか。また必要だと感じる資格はありますか。？ 

・取得可能な資格はとっておいたほうがいいと思う。いろんな場面で役に立つから（上村） 

  ・パソコンでの業務が多いので「情報処理」「文書作成」の検定資格、しかも上級を取得するに限る（大迫） 

 
Q高校在学中、進路決定に向けて頑張ったことは何？ 

・何でも前向きに頑張る（上村） 

  ・作文など文章を書く練習は多くした（大迫） 
 

Q後輩の皆さんに、アドバイスを！ 

・何か目標を１つでも「達成」する気持ちで高校生活を送ってほしい（上村） 

・部活動（バドミントン部）を３年間頑張ったので挨拶など礼儀も習慣化されたと思っているので、 

   部活動を一生懸命するのも進路決定にはプラスになると思う（大迫） 
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介
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れ
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も
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に
、
就
職
試
験
の
面

接
、
進
学
試
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可
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も
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国
立
社
会
保
障
・
人
口
問
題
研
究
所
は
、
２
０

４
５
年
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で
の
都
道
府
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や
市
区
町
村
別
の
将
来

推
計
人
口
を
発
表
し
た
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東
京
や
沖
縄
の
人
口
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は
３
０
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ま
で
続
く
が
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全
て
の
都
道
府
県
で
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口
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っ
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と
試
算
し
て
い
る
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減
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０
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６
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り
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移
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ー
パ
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事
業
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ど
を
展
開
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っ
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村
民
が
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
環
境
づ
く
り
と

同
時
並
行
で
移
住
獲
得
の
動
き
も
活
発
だ
。 
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分
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に
な
る
。

３
割
近
い
１
２
市
町
村
で
高
齢
化
率
が
５
０
％
を

超
え
る
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◇介護福祉士国家試験 過去５ヵ年◇ 参考：平成 30 年 3 月 28 日 厚生労働省 発表資料  

 第２６回 第２７ 回 第２８ 回 第２９ 回 第３０ 回 

全国 受験者数(人) 154,390 153,808 152,573 76,323 92,654 

全国 合格者数(人) 99,689 93,760 88,300 55,031 65,574 

全国 合 格 率(％) 64.6 61.0 57.9 72.1 70.8 

本校 受験者数（人） ２４ １９ １９ ２３ ２６ 

本校 合格者数（人） １８ １６ １７ ２０ ２５ 

本校 合 格 率(％) 75.0 84.2 89.5 87.0 96.2 

平成２９年度本校総合福祉科卒業生２６名は、県内外の福祉施設に１８名が就職しました。その全員が見事合格し国家資 

格取得を果たしました。厚生労働省の調査によると、介護事業所の常勤職員の平均給与が、２０１７年 9 月時点で前年より 

月額１万３６６０円増えたことが分かった。国の処遇改善策を活用し賃金を引き上げる施設が増えてもいる。賞与など含め 

平均月２９万７４５０円だった。(平成３０年 4 月 5 日木曜日 南日本新聞朝刊)    給料は決して安くない!! 

Q職業の名前は 

   学校事務 

Q仕事の具体的な内容は 

  ・電話、お客様の対応 

  ・生徒関係書類作成 など 

 

Qなぜこの仕事に就いたの？ 

  ・高校３年次の担任の先生からの紹介があり、母校で働けるうれしさを感じた（上村） 

  ・高校３年時、上村先輩が働く姿を見て憧れを感じ、運良く求人がでたので採用試験を受けた

（大迫） 

 

Q この職業で資格や免許が必要ですか。また必要だと感じる資格はありますか。 

  ・「笑顔マイスター２級」（上村、なんてね 笑） 

  ・パソコンでの業務が多いので「情報処理」「文書作成」の検定資格、しかも上級を取得するに限

る 

                                                           （大

迫） 

Q高校在学中、進路決定に向けて頑張ったことは何？ 

  ・健康管理に気をつけて、欠席しないようにした（上村） 

  ・作文など文章を書く練習は多くした（大迫） 

 

Q後輩の皆さんに、アドバイスを！ 

  ・何か目標を１つでも「達成」する気持ちで高校生活を送ってほしい（上村） 

  ・部活動（バドミントン部）を３年間頑張ったので挨拶など礼儀も習慣化されたと思っているので、 

   部活動を一生懸命するのも進路決定にはプラスになると思う（大迫） 

    

 

  

◇上村 遥さん（右） 

平成２７年３月メディカルシステム科卒業 

 

◇大迫 史佳さん（左） 

平成２８年３月メディカルシステム科卒業 
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